
- 1 -

令和元年8月理事会議事録 

１ 開催日時  令和元年8月26日（月） 15時00分 ～ 15時27分 

２ 場  所  社会保険診療報酬支払基金本部 

３ 出 席 者       理 事 長  神 田 裕 二  

             専 務 理 事  三 好 昌 武 

             公 益 代 表 理 事  清 谷 哲 朗 

                 同       簗  瀬  博 章  

             保 険 者 代 表 理 事  鳥 海 孝 治  

                 同       長  尾  健 男  

                 同       鈴  木  茂 明  

             被 保 険 者 代 表 理 事  木 暮   弘 

                 同       木  村  敬 一  

                 同       吉  田  直 浩  

                 同       伊  藤  彰 久  

             診療担当者代表理事  中 川 俊 男  

                 同       松  本  吉 郎  

                 同       遠  藤  秀 樹  

             保 険 者 代 表 監 事  内 田 好 宣  

             診療担当者代表監事  篠 原   彰  

             常 任 顧 問  助 川 正 博 

             参        与   安 部  好 弘  

４ 議  題  １ 報告事項 

 審査事務の集約に向けた実証テストの実施結果 

 第16次審査情報提供（歯科） 

２ 定例報告 

 令和元年6月審査分の審査状況 

 令和元年8月審査分の特別審査委員会取扱状況 

 令和元年7月理事会議事録の公表 

３ その他 

人事院勧告 
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５ 議事内容 

（理事長） 

ただいまから理事会を開催する。  

議事録署名者として伊藤理事、中川理事にお願いする。 

本日の理事会は、保険者代表の髙橋理事、診療担当者代表の松本純一理

事が欠席である。 

この結果、本理事会は、理事会の構成員である理事長及び理事の総数16

名のうち、14名の出席を確認したので、支払基金定款第21条第1項に規定す

る定足数を満たしており、本理事会が成立することを申し添える。 

それでは、議題に入る。 

報告事項 「審査事務の集約に向けた実証テストの実施結果」について

事務局から報告する。 

---------------------------事務局から資料説明----------------------- 

「審査事務の集約に向けた実証テストの実施結果」について、報告書

（追補）の位置付け、実施結果の把握方法（検証シート・関係者アンケー

ト・審査実績）及び全体を通じた課題を説明。 

-------------------------------------------------------------------- 

（理事長） 

本件について、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（被保険者代表理事） 

資料Ｎo.1の14ページの全体を通じた課題のところで、審査実績の変動状

況から、審査委員と職員の連携を円滑に実施できる体制整備を行うことが

重要であると再確認されたとあるが、審査実績の変動状況というのは、ど

の部分を指しているのかということと、その結果として、 の「審査委員

と職員の連携」の重要性が確認できたというように見えるのだが、どのよ

うに読めばいいのか、もう一度教えていただきたい。 

（事務局） 

まず、審査実績の話は先ほど申し上げたように、第3組の滋賀、京都支部

の査定点数が実施前後と比べると多少落ちており、その点については実証

テストを実施するに当たって、ＬＩＮＥＷＯＲＫＳという遠隔コミュニケ

ーションツールを使って審査委員と職員が連携を図るなど、いろいろ試し

たところである。 

審査実績が落ちた原因を調査したが、直接的な原因というものは特定で
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きず、あくまでも職員個人の意見として、円滑な連携が行えなかったこと

が要因ではないかということであった。前回の報告書の32ページにもある

ように、一番の課題としては、審査委員と職員が同時に同一レセプトを参

照できることが重要であり、これを改善していくことが必要と考える。 

（被保険者代表理事） 

 の「審査委員と職員の連携」が重要であると再確認されたことに異論

はないのだが、 の「職員研修」以降の9項目についても、その重要性が劣

後する訳ではないと思うので、課題解決に向けて引き続き、 からの9項目

も含めて検討していただきたいと思う。 

（事務局） 

 以降の項目についても、しっかりと対応させていただく。 

（理事長） 

他に、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（質疑・意見等なし） 

次に、報告事項 「第16次審査情報提供（歯科）」について、事務局か

ら報告する。 

---------------------------事務局から資料説明----------------------- 

第16次審査情報提供（歯科）について、新たに情報提供する画像診断1事

例及び処置2事例を説明。 

-------------------------------------------------------------------- 

（理事長） 

本件について、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（質疑・意見等なし） 

次に、定例報告 「令和元年6月審査分の審査状況」について、事務局か

ら報告する。 

---------------------------事務局から資料説明----------------------- 

令和元年6月審査分の審査状況を報告。 

-------------------------------------------------------------------- 
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（理事長） 

本件について、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（質疑・意見等なし） 

次に、定例報告 「令和元年8月審査分の特別審査委員会取扱状況」につ

いて、事務局から報告する。 

---------------------------事務局から資料説明----------------------- 

令和元年8月審査分の特別審査委員会取扱状況について報告。 

-------------------------------------------------------------------- 

（理事長） 

本件について、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（質疑・意見等なし） 

次に、定例報告 「令和元年7月理事会議事録の公表」について報告する。 

7月理事会議事録については、皆様方に議事内容を確認いただいた上で、

議事録署名者である鈴木理事、木暮理事にご署名いただいているので、速

やかに支払基金ホームページに掲載することとする。 

最後に、その他「人事院勧告」についてだが、去る8月 7日に国家公務員

の給与について人事院勧告がされ、報道もされているところであり、その

概要についてはスライド23ページのとおりとなっているので、後ほどご高

覧願いたい。 

全体を通して、質疑・意見等があればご発言下さい。 

（質疑・意見等なし） 

それでは、本日の理事会を閉会する。次回の理事会は、9月30日（月）午

後3時から、この場所で開催する。 
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  令和元年8月26日 

              理 事 長   神 田 裕 二 

              被 保 険 者 代 表 理 事   伊 藤 彰 久  

              診療担当者代表理事   中 川 俊 男 


